

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya, baik itu berupa kesehatan maupun kesempatan sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang di rencanakan. Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Penggunaan Model Mengajar Menginduksi Perubahan Konsep (M3PK) Simson Tarigan Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Kelarutan Dan Hasil Kali Kelarutan Di SMA Negeri 11 Medan“** disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Kimia dan selaku dosen pembimbing akademik.
2. Ibu Dra. Ani Sutiani ,M.Si., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Kimia.
3. Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd., selaku Pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan pengarahan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.
4. Bapak Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc., Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.P.d., dan Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si., selaku penguji yang telah memberikan kritik dan saran kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.
5. Serta Bapak Drs. K. Lombantoran selaku kepala sekolah SMA Negeri 11 Medan.
6. Teristimewa kepada ayahanda Hanan Khuzaeni dan Ibunda Siti Sumarni, ananda ucapkan rasa terimakasih yang sebesar – besarnya atas curahan keringat dan air mata, yang telah membesarkan dan mendidik ananda dengan susah payah sehingga ananda bisa meraih kebahagiaan ini dan

seluruh keluarga besar saya (Mbak Titik,Uda Umar, Mbak Enata, Mas Wisono, Mas Danang, Kak Sovia Mas Bowo, Kak Nifa, dan dek Antin) yang selalu mendoakan dan memberikan motivasi.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada rekan-rekan seperjuangan, mahasiswa/i Jurusan Kimia FMIPA Unimed stambuk 2009/eks khususnya Ricky Lubis, Afifah Fauziah, Devi Handayani, Dasmuliani Purba, Rini Syafitri, Yenni Wahyuni, Inda Ramadani, Hadijah. Tak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada teman- teman kos Rika Yulia, Ade Novia, Ona Putri, Anggi Nasution, Sery Wahyuni, Hani, Wulan Livly, Titik Nuryatun, Armalia, yang telah memberikan doa dan semangat kepada penulis. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih untuk semuanya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena itu untuk kesempurnaan penulisan skripsi ini maka penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Esti Setianingsih
NIM. 409331013